

朝の読み聞かせ

毎回楽しみにしている
読み聞かせ。
とても 真剣に
お話を聞いています。



運動会



10月23日 運動会
さわやかな秋晴れの朝
スタートした運動会!!!
子供達の精一杯に元気に頑張る
姿を見ることができました。
真剣に走る姿も、ニコニコダンスする姿も
どれもとても感動する日でした。

花壇ボランティア



1年間ありがとうございました

コミュニティ・スクール
GIGAスクール構想
ふるさと科
相良小学校も変化しています。
ホームページ見てみましょう
会長 大石修身

子どもたちの近くで
PTA活動に携わることができ
とても貴重な経験をさせていただきました。
2年間、本当にありがとうございました。
副会長 水野 知奈津

2年間良い体馬合を
させていただきました。
ありがとうございました。
副会長 鈴木敏英

PTA役員に携わった様々な場
面で保護者の皆様、地域の皆様
そして先生方に多大なるご協力を
いただきながら活動させていただく
ことができました。
ありがとうございました。 事務局長 西藤 晃章

コロナ禍で少ない
活動でしたが、
活動が少なかった
ことを感じました。

厚生部長 西川達也

コロナ禍で少ない活動の中、
たくさんの子供たちの笑顔が見
ました。
お父さん、お母さん PTAでたくさん
子供たちの笑顔が見られました。
ありがとうございました。

施設部長 増田耕大

感謝
生活指導部長
西村深雪

今年度も、制限される行事が
多い中、PTA活動へのご協力
ありがとうございました。
これからも新しい様式となり、
PTA新聞に目を通して頂けれ
ば幸いです。 文化部長 竹嶋 亮